

Le Télégramme

À Hennebont, ils rament contre le cancer du sein

Le 24 octobre 2024 à 17h34



« Un acte citoyen pour la bonne cause et en plus, c'est bon pour la santé », soulignent les bénévoles de l'Aviron hennebontais.

Les adhérents de l'Aviron hennebontais se mobilisent pour Octobre rose et invitent le public à faire des kilomètres de rameur pour la bonne cause. Chaque jour entre 10 h 30 et 17 h 30, jusqu'au 31 octobre 2024, ils sont présents dans la galerie marchande d'Intermarché. Le défi est de réaliser 500 km collectivement.

1 € par kilomètre pour la recherche contre le cancer du sein

En contrepartie, la grande surface s'engage à reverser 1 € par kilomètre au profit de la recherche contre le cancer du sein. « En sept jours, nous avons atteint 248 km grâce à 231 personnes qui ont ramé sur une durée cumulée de 26 heures et 48 minutes ! Alors, sur les jours qui restent, le défi des 500 km est à portée de main, si on se mobilise toutes et tous », souligne le président du club, Jean-Louis Hervault.